

中学ルーテルだより

<http://www.luther.ed.jp/>

Vol.37

2019年7月19日発行

 熊本市中央区黒髪3丁目12-16
 ルーテル学院中学校
 印刷：(株)アイキャッチ

たくましい身体 ^{からだ} 豊かな知性 清らかな心を育み
 世界中に笑顔の薔薇 ^{はな} を咲かせるルーテル学院中学生

2019年度ルーテル学院中学校入学式

 4/9
 (火)

入学おめでとう



ルーテル学院中の新しい仲間となる、新入生88名の入学式が4月9日に執り行われました。少し大きめの制服を身にまとった新入生は、緊張した面持ちで式に参加していました。新入生代表の藤川尚士さんは、「新しい時代を歩いていく私たちは、先輩方が築いてこられた伝統を受け継ぎ、ルーテル学院中学校の生徒として、感謝の気持ちを忘れず、夢に向かって一步一步進んでいきます。」と誓いの言葉を述べました。



新入生代表 藤川尚士

僕たちは、平成最後の新入生としてルーテル学院中学校に入学しました。同級生は88名と人数が多く、僕は友達を作ることが苦手なので不安もありました。しかし、家族にアドバイスをもらいながら学校生活を送り、3か月経った今では不安もなく、たくさんの友達と楽しい生活を送っています。校歌の中にもあるように、社会に役立つ人となれるよう、頑張っていきたいです。

歓迎遠足 4/26 (金)

 熊本県農業公園
 カントリーパーク

4月26日に、恒例の新入生歓迎遠足がカントリーパークにて行われました。

当日天気心配でしたが、みんな元気に楽しみ、新入生・在校生共に親睦を深めることができました。

生徒会 平岡七穂子

歓迎遠足は、生徒会が企画・準備・運営を行いました。例年通り、委員会や部活動、先生方の紹介をした後、今年のレクリエーションは「逃走中」をしました。本番は、準備してきたことがスムーズに進み、皆さんが笑顔で楽しんでいたのが良かったです。今年の反省点を改善し、来年はより楽しい歓迎遠足にしたいです。



修養会を行いました

4月18・19日 2日間

ルーテル学院の歴史と建学の精神を学び、「感恩奉仕」を学校生活にどう生かしていくのかを考える目的で修養会が行われました。



みんなでワイワイ



1年2組 前田 梨緒奈さん
修養会に参加して、学院の歴史やキリスト教について、深く学ぶことができました。色々な話を聞く中で、「私も誰かの役に立つにはどうすればいいのだろう。」と考えることができました。これからの3年間で、そのことについてよく考え、行動に移せる人になっていこうと思います。今、与えられている環境に感謝しながら学校生活を送ってまいります。

Class introduction

クラス紹介 新入生紹介

私たち1年生 88名は、どのクラスもとても仲の良い、活気溢れる学年です。私たちはルーテル学院に入学し、「感恩奉仕」という言葉に出会いました。ルーテル学院での様々な出会いに一人一人が感謝し、人の役に立つ人間に成長できるよう、三年間みんなで力を合わせて頑張っていきます。

1年3組 吉田 晃大さん



1年1組



New Comer

1年2組



New Comer

1年3組



New Comer

第3回 ルーテル学院中学校体育大会 2019年5月25日(土)

体育大会

夢限大～新しい時代を今歩き出せ～

女子待望の団体競技が新しく加わり、さらにパワーアップした3回目の中学体育大会。保護者の方々と共に踊ったフォークダンスはアンコールが出たり、応援にも力が入るほど競技が白熱したりと、大変盛り上がりました。



生徒会長 黒木 寿哉

今年の体育大会も、本当に実りあるものになりました。今年は、元号が変わった最初の年の体育大会ということで、「夢限大～新しい時代を今歩き出せ～」をスローガンに掲げました。新しい時代への一歩ということで、みんな気合いが入っているように感じました。毎日、遅くまで残ったの準備は大変でしたが、大成功で終わったので本当に良かったです。来年度以降、後輩の皆さんにも良い体育大会を作っていってほしいです。

赤団団長 有友 陽士

今年も無事に体育大会を行うことができ、本当に忘れられない思い出となりました。今年は団長という責任ある役割を任せていただき、大人数をまとめ、動かすことの大変さやそれが上手くいった時の達成感を感じることができました。赤団のみなさん。最後までついてきてくれてありがとうございました。黄団のみなさん。全力で戦ってくれたおかげで素晴らしい体育大会ができたと思います。ありがとうございました。

黄団団長 塘崎 銀太

体育大会お疲れ様でした。どちらの団も団結し、とても良い体育大会になったと思います。団長を経験し、大変なこともありましたが、みなさんのおかげで最後までやり遂げることができました。とても良い経験をさせていただきました。体育大会を通して、クラスの団結力が深まったり、仲間の大切さを感じたりしたと思うので、今後の学校生活に生かしていきたいと思います。

2019 6/26(水)~ 熊本市中学校総合体育大会

現チームで最後となる中体連には、サッカー・軟式野球・ソフトテニス・バドミントン・ハンドボール・水泳・空手の7種目で出場しました。7月20日から始まる県中体連には、4つの部活動が出場します。応援よろしくお願いします。



サッカー



空手



軟式野球



ソフトテニス



ハンドボール



応援団



バドミントン

県大会出場を決めた部活動

○サッカー 優勝	○水泳
1回戦 VS 竜南 19-0	木下 美咲 100m自由形 2位
2回戦 VS 東野 6-1	200m自由形 2位
準々決勝 VS 西原 6-0	水島 優 100m自由形 10位
準決勝 VS 東町 6-1	200m自由形 11位
決勝 VS 出水 3-0	
○ハンドボール 3位入賞	○バドミントン 榎木田 祐菜 3位



第32回九州中学校(U-14)サッカー大会

サッカー部九州新人戦 優勝!

10年ぶり
4回目

昨年準優勝であった
雪辱を果たしました!



熊本県大津町にて開催

県新人戦を制したサッカー部は、3月27・28日の2日間で行われた九州大会においても、日頃の練習の成果を発揮し優勝に輝きました。

対戦結果

1回戦	VS	大東	2-1
2回戦	VS	鹿児島育英館	3-2
準決勝	VS	長崎南山	1-0
決勝	VS	日章学園	1-0